

## Hebdo SASMAD numéro 122



**Témoignage d'une bénévole de l'Île des Sœurs**  
 Je m'appelle Julia Jabre. Je suis bénévole SASMAD depuis 2009. J'accompagnais à l'époque 4 personnes chaque semaine. On m'a demandé si je pouvais en ajouter une 5<sup>ième</sup>.  
 J'ai commencé à accompagner Madame Yvette Fortin (2 juin 1919 - 30 juin 2022), le 15 février 2012 à l'âge de 93 ans.  
 Au cours des années je suis devenue fatiguée d'avoir 5 personnes à visiter. J'ai donc demandé qu'on diminue ma tâche. J'ai gardé Madame Fortin et je suis allée la visiter chaque semaine durant 10 ans. Lorsque j'étais en voyage dans ma famille, je l'appelais toutes les semaines et, même durant la pandémie, je n'ai pas manqué d'aller la voir chez elle en prenant évidemment toutes les précautions nécessaires.

Les 8 derniers mois de sa vie, Madame Yvette Fortin n'était plus capable d'être seule. En effet, suite à une chute dans son domicile, elle était restée seule, par terre, durant 6 heures, jusqu'à ce que quelqu'un vienne l'aider. Sa famille a dû la placer dans un CHSLD. J'ai continué à la visiter et à la soutenir jusqu'à son décès à l'âge de 103 ans. Vous pouvez voir des photos prises lors de son 103<sup>ième</sup> anniversaire à laquelle sa fille et moi avons participé.

Vers la fin de sa vie, je me suis occupée d'elle afin qu'elle puisse recevoir les « derniers sacrements ». C'est moi aussi qui ai organisé une liturgie de la parole au salon funéraire en contactant l'abbé Bruno Cloutier, un prêtre bénévole au SASMAD. Mon accompagnement spirituel avec soutien religieux pour madame Fortin s'est donc terminé selon les croyances de la personne bénéficiaire, dans le cadre catholique du SASMAD, avec l'approbation de sa famille.

Madame Fortin était une dame très intéressante qui se sentait confortable de me confier tout son vécu. Moi aussi, j'ai beaucoup appris d'elle. Son départ a laissé un vide dans ma vie. Cet accompagnement régulier et enrichissant pour moi, étalé sur une longue période de plus de dix ans ne peut pas s'effacer d'un coup et je vis mon deuil avec l'aide de la grande équipe des bénévoles SASMAD.

Merci à vous de me lire.



Julia Jabre

## Hebdo SASMAD numéro 122

### Campagne annuelle de levée de fonds

Durant la campagne annuelle de levée de fonds de la Fondation des ami(e)s de Jeanne Mance, nous tenons à remercier toutes les personnes qui donnent généreusement à cette fondation, instaurée par sœur Madeleine, car le SASMAD à Montréal n'aurait pas pu demeurer trente années et ne pourrait pas rayonner comme il le fait aujourd'hui. Notre ministère d'accompagnement spirituel auprès des personnes malades et âgées à domicile ne pourrait se faire.

Merci de nous fournir les moyens de recruter, former et encadrer les bénévoles SASMAD et ainsi de répondre aux demandes des services de santé, des services sociaux, des organismes communautaires, des familles, des paroisses et des personnes isolées, âgées ou malades.

### *Fin de semaine de l'Action de grâce*

*Lundi le 10 octobre prochain on profitera du congé d'action de grâce pour jouir des belles feuilles d'automne, pour manger des produits cultivés chez nous et pour remercier le Seigneur de tous ses bienfaits.*

*Comme bénévoles SASMAD nous pouvons rendre grâce pour :*

- Les trente ans du SASMAD qu'on a fêté dernièrement*
- La santé et la vitalité de la fondatrice du SASMAD, sœur Madeleine*
- La Fondation des ami(e)s de Jeanne Mance qui finance notre service en très grande partie et en assure la pérennité*
- Le retour graduel des accompagnements spirituels en présentiel*
- Les centaines de bénévoles qui visitent le Seigneur dans ses malades*
- Les services diocésains de notre famille de services en sortie qui, comme nous, répondent à Mt 25 auprès des personnes pauvres, migrantes, malades, réfugiées, âgées, isolées, démunies, sans voix, sans abris, ignorées, différentes, hétéroclites, ...*
- ... les personnes que nous visitons pour et avec notre Seigneur-Jésus*

*Etc...*

La présentation de certaines statistiques à la rencontre de l'équipe de direction du SASMAD nous a démontré que certaines tâches des coordonnatrices mais aussi des bénévoles pourraient être plus « réalistes ». Nous savons toutes et tous l'importance des statistiques pour le service SASMAD. Or, il y a des manquements. Peu de bénévoles complètent de manière régulière le journal de visite et trop de bénévoles ne le remplissent tout simplement pas. Je veux donc nous encourager à entrer les données importantes sur notre microsite. Si c'est un oubli de notre part, ce message se veut un petit rappel. S'il y a des problèmes sur le plan technique, appelez-nous, il nous fera plaisir de trouver ensemble une solution satisfaisante.

Adresse courriel pour envoyer vos intentions de prière : [misericorde.mercysasmad@gmail.com](mailto:misericorde.mercysasmad@gmail.com)

Pour accéder au site du SASMAD : <https://microsites.diocesemontreal.org/microsites/sasmad>